

青信号から右折信号に変わった！ チョット待て！
直進が、来るかもしれない

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！
危険な追い越し 生命の危険！

信号交差点 右折の矢印信号 トラック右折

その瞬間...避けようとした直進トラック、信号機なぎ倒し、横転

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

◇青信号から右折信号に変わった！ チョット待て！ 直進が来るかもしれない◇

2020/1/20(月) 21:30

20日午前9時45分ごろ、茨城県内で撮影されたドライブレコーダーの映像。トラックが横転し、横倒しになる瞬間をとらえていた。

右折車線に停まる1台のトラック。

そのトラックが右折しようとした次の瞬間...

直進してきたトラックが、右折してきたトラックを避けようとしてバランスを崩し、信号機の支柱をなぎ倒しながら横転した。巻き込まれた人はいなかったが、トラックの運転手が軽傷。

なぜ、事故は起きたのか。

目撃者によると、右折車線に止まっていたトラックが、青信号から右折の矢印信号に変わり、交差点に進入しようとした際に、対向車線から直進トラックが突っ込んできたという。

ドライブレコーダーの映像でも、信号が赤になり、矢印信号がついたあとにトラックが直進してきたように見える。

速度を落として歩行者を追い越そうとしたら・・・

ぶつかってしまった

90歳男性が、後ろから来たトラックにはねられ死亡

現場は、見通しの良い直線道路・・・「歩道はなかった」

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

2020/1/20(月) 21:05

20日午前6時20分ごろ、宮城県の県道で道路を歩いていた男性（90）が後ろから来たトラックにはねられ、死亡しました。現場は見通しの良い片側1車線の直線道路で、歩道はなく、トラックを運転していた男性は、「速度を落として歩行者を追い越そうとしたら、ぶつかってしまった」と話しているということです。